

MILENIO

Acciones de Homex se hundieron tras resultados del primer trimestre

NEGOCIOS • 26 ABRIL 2013 - 9:13AM — REUTERS

Tras reportar un desplome en sus ingresos en los primeros tres meses de 2013, los papeles de la constructora de vivienda perdían casi 30% en la BMV, lo que hizo que sus operaciones fueran suspendidas temporalmente.



Foto: Milenio
LAS ACCIONES DE HOMEX SE COTIZABAN EN 10.11 PESOS.

Ciudad de México • Las acciones de la constructora mexicana de viviendas Homex caían el viernes casi 30 por ciento en sus primeras operaciones, lo que las llevó a ser temporalmente suspendidas, luego de reportar un desplome en sus [ingresos](#) del primer trimestre.

A las 8.48 hora local (1348 GMT), los papeles de Homex se hundían casi 30 por ciento y cotizaban en 10.11 [pesos](#). Homex reportó el jueves una caída del 87 por ciento interanual en su utilidad neta a 95 millones de pesos. Asimismo, la calificadora Moody's de México bajó las calificaciones de [deuda](#) quirografaria en escala nacional y de emisor de la compañía.